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Alle/ai Consigliere/i comunali di Mezzovico-Vira 
 
 
6805 Mezzovico-Vira, 12 giugno 2023 
Ris. Mun. 230 

 
 

Risposta del Municipio all’interpellanza dei Consiglieri comunali 
Aurelio Zucchetti, Rocco Nottaris, Gerardina Pennella, Cristina 
Crescenzio, Luca Galetti, Enzo Lunghini, Giorgio Riberi e Moreno 
Mattanza “Accesso digitalizzato e videosorveglianza all’Ecocentro” 
 

 
 

Gentili Signore, egregi Signori, 
 
sulla scorta dell’interpellanza sopra indicata, prendiamo posizione sul contenuto della stessa. 
 
Si premette che il tema sollevato è di sicuro interesse e attualità. Il Municipio sta affrontando, 
come ben sapete, sia il capitolo della gestione dei rifiuti, compresa l’organizzazione 
dell’ecocentro, sia la videosorveglianza a cui è strettamente legato anche l’aspetto della 
protezione dei dati personali che, proprio durante quest’anno, diventerà ancora più centrale 
e fondamentale negli ambiti in cui operano gli enti locali. 
 
Nel merito dei quesiti sollevati esponiamo quanto segue: 
 

Domanda 1 – Il Municipio vista la maggiore sensibilità allo smaltimento dei rifiuti ha 
intenzione di promuovere questo metodo di accesso digitalizzato? Se sì entro quando 
intende metterlo in atto? 
 
Risposta 1 – Il Municipio è cosciente come l’ecocentro comunale sia diventato vieppiù 
importante per la gestione dei rifiuti riciclabili. La frequenza degli utenti è aumentata 
notevolmente, di pari passo con la presa di coscienza sempre maggiore di tutti noi utenti-
cittadini verso l’importanza del riciclo e del corretto smaltimento delle diverse materie. 
Qualche anno fa abbiamo provveduto ad ampliare gli orari introducendo anche il sabato 
mattina di apertura, sicuramente apprezzata dall’utenza. 
Al momento è in atto uno studio apposito, concernente il tema generale della gestione dei 
rifiuti e quanto proposto potrà essere valutato in questo contesto, proprio per trovare la 
soluzione migliore da adottare e permettere a tutti gli utenti una possibilità di accesso ampliato 
alla struttura in maniera comunque sicura e ordinata. 

 

Domanda 2 – Il Municipio visto l’avvenire della tecnologia e tenuto conto del 
regolamento concernente la videosorveglianza del demanio pubblico comunale 
(approvato nel CC del 11.06.2019), non intende installare un sistema di 
videosorveglianza all’ecocentro? Se sì, entro quando intende metterlo in atto? 
 
Risposta 2 – Il Municipio proprio in queste ultime settimane sta infatti sviluppando il progetto 
di posa pratica della videosorveglianza sia la base legale che ancora necessita ovvero 
l’ordinanza di applicazione al regolamento citato. 

http://www.mezzovico-vira.ch/


La stessa dovrà tenere conto anche dell’importante capitolo della protezione dei dati. 
 
Abbiamo preventivamente interpellato l’incaricato cantonale della protezione dei dati, per 
quesiti puntuali, proprio per poter implementare l’ordinanza di applicazione al nostro 
regolamento nella maniera più appropriata e confacente ai severi criteri posti a tutela della 
privacy dei cittadini. 
 
L’idea del Municipio è di riuscire, in tempi brevi, a raggiungere quanto indicato dagli 
interpellanti e che in sostanza sono tre obbiettivi distinti che confluiscono in uno solo ovvero 
meglio rispondere alle esigenze degli utenti del Centro raccolta rifiuti.  
 
Dare un orizzonte temporale preciso non è ancora possibile proprio per le diverse variabili in 
gioco che non dipendono unicamente dall’Esecutivo. 
 

A disposizione per ulteriori ragguagli vogliate prendere atto di quanto sopra e gradire cordiali 

saluti. 

 

 

   Il Municipio 


